

Georg Weizel an Gross Hermann

193

Hannover 1837. Febr. 4

„Die gleiche Förderring in den speciellen Studien habe ich wohl bei Perth, es ist mir schade, dass er doch so vielseitig durch praktische Thätigkeit im Ausprinck gewonnen wird. Es ist mir bewusst, wie er durch alles so glücklich hindurchzudringen und doch noch Zeit zu einem ganz geselligen Leben gewinnen kann. Ob er sehr reich erbüdet, ist mir noch nicht ganz klar, jedenfalls hat er grosses Gedrückt, eine Reihe einzupreisen und zu behandeln.“ \* nämlich wie in Rankes Briefen

Hannover 1837 Jan 11

„Mein Verhältnis zu Perth ist doch so ganz anderer Art, offener, zingenierter, vielleicht aber auch weniger bedeutungsvoll. Rankes letzten Brief zu mir habe ich fast nicht ohne Rührung lesen können. Bei Perth bin ich zugleich genau in der Familie zu Hause, was der Reihe immer ein Thres

\* nämlich als <sup>der</sup> Rankes.